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次回の例会は、６月１２日(月) 

  「社会奉仕活動について」 

第 2700地区社会奉仕委員会 

       熊手幹彦委員長 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 
例会場   リーガロイヤルホテル小倉 
事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（５月２９日  １３０１回 例会記録）   林田会長       
 

出席報告  ５月２９日 

 

 

在籍会員数 ４４名 

義務出席者 ４１名 

ゲスト         ０名 

ビジター            ０名 

本日出席数   ２８名 

本日出席率    70.00% 

前々回修正出席率 95.45％ 

２０２２～２０２３年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１３０２回  本日の例会             ６月 ５日(月) 
 

本日の卓話      

㈱コンピューターサイエンス研究所 

代表取締役  林 秀美氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

我が家の３．１１ 

 

何か材料はないかなと思いました。そういえば、３．１１の時のことをし

ゃべってなかったなと思ったので我が家の３．１１についてお話します。 

地震の２週間後くらいですが、佳子が大学から東北に派遣されました。 

最初、東京まで行って一晩泊ったのですが、東京にその夜明け、震度５の 

地震がきました。私は心配してすぐに TELしました。次の日９時過ぎくら

いでした。娘から「あら、母ちゃまおはよう。どうしたん。」だって。 

さすが我が娘、地震のことは全然覚えず、寝てたみたいです。それから、

佳子は救急車で東北に入り松嶋の半分くずれた宿舎に入り毎日避難所回り。

「トイレはバケツ。臭く、ハエが飛び回り不衛生この上ない。体育館のよう

な広いところで雑魚寝。食事はラップの上についでくれ、お風呂は三日に一

回ぐらいしか使えない。トイレの臭さ、魚の腐ったにおい、死体の臭いが鼻

の穴から抜けんのよ。」と。 

三日後くらいに女川に入ったけど、やはり医師だからということで避難所

を回らせられた。「いろんな人の話を聞いてあげながら、九死に一生とはこ

の事だと何度も思った」と言っておりました。 

「今でもホヤは食べられん。海岸の死体のそばに浮いているのを見たか

ら。」と言ってました。 

いろんなお友達をいっぱいつくって帰って来ました。 

親しくなったお友達のなかの一軒に、私はその時には蒸し饅頭に凝ってい

ましたから、蒸し饅頭の材料を、多めに直ぐに送ってあげました。メリケン

粉、イースト、重曹、砂糖、干ぶどう、作り方レシピを入れて送りました。

その後とても喜んでいただいたようで、丁寧なお手紙をいただきました。 

佳子の話の横から婿殿が「私は現地で網戸造りを手伝って来ました。」と

言っていました。それで、私は必死でハエトリ紙、蚊取り線香、殺虫剤、消

臭剤、ティッシュペーパーをかき集めて段ボールに詰めて送りました。 

それからまた２週間ぐらいして、佳子は、今度は放射線科学会から福島原

発のところに行かされました。現地に入ってあちこちの放射線の量を測り、

この放射線の量なら日常の私たちが浴びている放射線の量と比べても、少し

マスコミは騒ぎすぎではないかと思える所もたくさんあったみたいです。 

その後、一か月あまり経ったころ、今度は直子が行きました。ＪＣの人か

らあちこち引っ張り回されて、壊れた幼稚園のお手伝い、ホンダのお店のお

手伝いなどをして一週間ばかりして帰って来ました。 

お店では、東北のお酒をたくさん売らせていただきました。 

こんな災害は二度と起きてほしくないですね。 

後で、お礼にブリの刺身とサンマを送ってもらいました。最高に美味しか

ったです 

 

 

  

６月のお誕生日 
    

１１日  鑓水 裕介 会員 

１６日  池浦 泰德 会員 

２４日  上田 泰博 会員 

 

今月の主な予定 

 

5日(月)   定例理事会 

９日(金)  地区広報・公共イメージ 

向上委員会 

   12日(月)  次年度理事会 

14日(水)   二水会 

24日(土)   ＩＡ校内例会 
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① 小倉中央ロータリーの会長は、林田会長を含めて、全部で 8名の 

女性会長が就任している。 

② 小倉中央ロータリークラブは平成 4年 3月 14日に創立されたが 

創立時のメンバーは 42名であった。 

③ チャーターメンバーのうち現在も会員は、9名です。 

④ 小倉中央ロータリークラブで会員数が一番多かった時のメンバー数 

は 69名。 

⑤ 小倉中央ロータリークラブで、メンバー数が最小になった時のメンバー 

は数は 37名である。 

⑥ 小倉中央ロータリークラブは、2700地区に属しているが、日本全国 

に地区は全部で 34地区である。 

⑦ 日本人で最初のロータリアンは米山梅吉である。 

⑧ 日本で初めてのガバナーは、米山梅吉である。 

⑨ 沖縄のロータリークラブは、東京の 2580地区に所属している。 

⑩ 事のいかんを問わずクラブを拘束する決議または提案は、理事会に 

よって審議された後でなければ審議されてはならない。 

⑪ 理事会の定足数は、理事の過半数である。 

⑫ 理事会の決定は全ての議案の最終決定です。会長といえども、この 

決定を覆すことはできません。ここからが問題です。 

理事会の決定を覆す手段が手続的に用意されている。 

⑬ 理事会の決定を覆すには定足数を満たした例会で過半数の賛成 

が必要である。 

⑭ 理事会の決定を覆すために必要な例会の定足数は会員総数の過 

半数である。 

⑮ クラブ細則は標準定款に反しない限り独自に制定できます。ところ 

で、クラブ細則を改正するには、どうしたら良いでしょう。問題です。 

定足数の出席する例会で出席会員の過半数の賛成で改正できる。 

⑯ 細則を例会で改正するには、少なくとも一週間前に各会員に郵送 

で予告する必要がある 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  林田、野口会員―①土曜日のソフトボール＆BBQ に参加され 

た皆様、お疲れ様でした。天気に恵まれ、楽しい 

一日でした。 

②湯口委員長、本日は「ロータリークイズ」、よろし 

くお願いします。 

  梶原会員―土曜日のソフトボール、お疲れ様でした。BBQ の 

グリル周りの方もありがとうございました。 

そして、巫部さん感謝です。 

  野村会員―土曜日のソフトボール、ご参加ありがとうございまし 

た。 

  家庭集会(野口グループ)― 

          家庭集会のあまりをニコニコします。「イチローズモル 

ト」と「知多」をロックで飲み比べして(飲み放題） 

いい気分で楽しく過ごせました。 

                                   合計  ９，４００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話の時間           

百年の会 ～ロータリークイズ～ 

   ロータリー情報委員会   湯口義博委員長 

ニコニコ献金報告        累計  ６２６，４５０円 

 

ロータリークイズ 解答 

① ✕ 正解は 7名。（奥、藤岡、安部、樋上、原田、 

白石、林田会長）  

② ○  ③ ○  ④ ✕ 2006-2007年に 70名を記録 

⑤ ○  ⑥ ○  ⑦ ✕ 福島喜三次氏 

⑧ ○  ⑨ ○  ⑩ ○  ⑪ ○  ⑫ ○ 

⑬ ✕ 正しくは 3分の２以上  

⑭ ✕ 定足数は、会員総数の３分の１以上 

⑮ ✕ 正しくは出席会員の３分の２ 

⑯ ✕ 正しくは１０日前 

 

運を味方に 2連勝

しました‼ 
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 五月晴れの絶好のソフトボール日和！池浦監督率いる紅組と吉田キャプテン率いる白組の熱戦が繰り広げられました。 

 新人の鈴川会員と田村会員も攻守にわたる大活躍で、野球部入部決定‼珍プレー、好プレーで大いに盛り上がり、結果は、 

１２－１６で白組の勝ち。勝利投手は、渡邊典子会員です＼(^o^)／  

そして、お待ちかねの、BBQ！体を動かした後のビールは最高。和気あいあい♪楽しいひとときでした。皆さん、お疲れ様でした。 

また、次回もお楽しみに・・・♡ 巫部さん、お世話になりました。 

今日（5/27）がお誕生日の３人‼ 

おめでとうございます 

焼き担当 やってます！ 

吉田さんちのそら豆、絶品でした♪ 

       ソフトボール＆バーベキュー大会      5月 27日(土)  於：神理教グランド 


